
 
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE  

 DU 14 OCTOBRE 2024 

de l’association « La Raquette Roquefortoise » 

 

 

Club-house de la Raquette Roquefortoise, Parc des Sports, Roquefort les Pins 

 

Le président ouvre la séance en accueillant une assistance de 14 personnes. 

 

Membres du bureau : 

  

Président :    Bernard Pottier 

Secrétaire général   Philippe Bérard 

Trésorier :    Arnault Fontebride 

Responsable informatique : Daniel Reynès  

Responsable école de Tennis  : Max Habert 

Membre actif :   Samira Demaria 

Membre actif:    Martine Delas  

   

Agenda: 

 

Le président et son équipe interviennent sur les sujets suivants : 

 

1 - Bilan de l’année 2023 / 2024 

2 - Bilan et Compte de résultats financiers 2023 / 2024 

3 - Budget prévisionnel  2024 / 2025 

4 - Projets  et animations 2024 / 2025 

5 – Election du Bureau 

          



1-Bilan Saison 2023/2024 : 

Le président revient sur les accomplissements de l’année : 

 

• 596 membres licenciés sur la saison 2023/2024 

• Forte progression des membres adultes avec 321 adhérents soit une 

progression de 77% par rapport à 2019. Après un pic chez les jeunes du 

fait notamment de la période post covid, retour au niveau de 2019 avec 

275 membres. 

• Grosse dynamique au niveau de l’Ecole de tennis avec notamment 

poursuite du succès des horaires aménagés (25 collégiens de 6,,5,4,3e ). 

• Merci à notre sponsor Premium CG Finance qui aide notamment sur les 

horaires aménagés, des équipes et le Club. 

• Succès des billets Club Monte-Carlo (plus de 30 membres présents le 

jeudi) et billets offerts aux 25 élèves des horaires le 1er dimanche. 

• De nombreux tournois organisés par le Club (TMC, open, Double …) 

• Développement du tennis féminin avec la participation aux animations 

organisées par la ligue. 

• Des enseignants toujours autant impliqués dans le développement du 

club avec le début de développement de 2 nouvelles pratiques : le Padel 

et le PickleBall. 

 

Réalisations 2023/2024 : 

 

 Finalisation de l’éclairage en led du court 6 et relampage court 1,2,3. 

 Réparation des courts en terre battue 

 Réception des 2 pistes de  padel 

 Création d’un terrain de PickleBall sur la zone du mur d’entrainement. 

 Signature avenant à la convention entre le Club et la Team Preaud 

Habert pour gérer les nouvelles activités (Padel et PickleBall) 

 Rénovation de la Terrasse du Club-house. 

 

2-Bilan Financier :  

Arnault nous présente les dépenses/recettes de l’année, avec un solde positif. 

Le résultat 2023/2024 affiche un produit de 83 510 euros avec excédent de 

3 423 euros. 

Proposition de réallouer cet excédent sur les priorités d’investissement du 

Club détaillés ci-après.  

 

Le bilan financier est approuvé par 100% des présents     



                                               

 
3-Budget 2024/2025 Financier : 

 

Le budget 2024/2025 est construit pour être à l’équilibre avec des prévisions 

de recettes et de dépenses de 86 670 euros. 

Le budget devra intégrer une augmentation pour financer la construction des 

2 premiers padels. 

 

Le budget est approuvé par 100% des présents 

` 

 

4-Projets : 

 

- Changement de Box 

- Tee-shirts pour les élèves de l’école de Tennis et équipement pour les 

équipes 

- Réparation du court B en terre-battue 

- Réfection du mur côté Terre Battue 

- Projet de 2 padels supplémentaires 

- Projet de terrains de pickleball 

- Aménagement d’un vestiaire (en synergie avec Foot…?) 

- Solution stockage terre battue et sable pour le padel 

- Végétalisation du Club (partenariat jardinerie) 

- Elargir l’accès au padel derrière les courts 2 et 3. 

 

La validation des projets se fera lors de réunions de bureau au fur et à 

mesure de leur avancement. 

 

 

Animations : 

 

 Propositions aux adhérents de profiter des prix spécial Club pour le 

tournoi de Monte-Carlo en 04/2025  

 Paella Party en juin  

 Tournoi interne en septembre… 

 

 

 

 



     
 

 

5- Election du Bureau pour 3 ans 

 

Président :    Bernard Pottier 

Secrétaire général   Philippe Bérard (suppléant du Président) 

Trésorier :    Arnault Fontebride 

Responsable école de Tennis  : Max Habert 

Membre actif :   Samira Demaria 

Membre actif:    Martine Delas  

 

Le bureau est renouvelé par 100% des présents 

 

 

 

Fin de séance  

La Raquette Roquefortoise  

P. BERARD 

 


